
Коммунисты 
в воле - .... —

У земледельцев района напряженная пора: 
идут полевые работы. Закончив сев, многие хо
зяйства приступили и интенсивно ведут обработ
ку пропашных культур, сахарной свеклы, гото
вятся к сенокосной страде. Весна — всегда эк
замен для тех, кто в поле. Из конкретных бое
вых задач, которые сейчас стоят перед земле
дельцами, и должна исходить вся организаторская 
и массово-политическая деятельность партийных 
комитетов колхозов и совхозов.

Четкую программу на время весенних полевых 
работ разработал и осуществляет партком кол
хоза им^ни Октябрьской революции. Она нап
равлена на то, чтобы полевые работы провести в 
сжатые сроки и с высоким качеством. Особое 
внимание уделено развертыванию массово-поли
тической работы среди механизаторов и полево
дов. Партийное слово несут в массы политинфор
маторы и агитаторы, лекторы и пропагандисты. 
Работники идеологического фронта свои беседы 
и выступления посвящают задачам, выдвинутым 
апрельским (1975 г.) Пленумом ЦК КПСС, при
нявшем решение о созыве очередного, XXV съез
да партии, а также предстоящим 1 выборам*  в 
Верховный Совет РСФСР и местные Советы де
путатов трудящихся, рассказывают о передовых 
механизаторах, новаторах производства.

Благодаря заботам партийной и профсоюзной 
организаций, на полевых станах для земледель
цев созданы хорошие культурно-бытовые усло
вия, налажено общественное питание. Боевой на
строй, исходящий от коммунистов, способствует 
мобилизации тружеников на ударную работу в 
поле, на успешное выполнение планов и соцйали- 
стических обязательств. Важно и то, что комму
нисты расставлены на самых решающих участках 
производства, чтобы всюду чувствовалось пар
тийное влияние.

Правильно поступают и парткомы колхоза 
«Казьминский», совхозов «Родина», «Восход», 
которые многое делают для того, чтобы обеспе
чить гласность социалистического соревнования 
механизаторов.

Какой бы работой ни был занят коммунист в 
поле, он призван показывать образцы творческо
го, добросовестного отношения к делу, проявлять 
трудовую и общественную активность, как это 
делает знатный свекловод колхоза имени Чапае
ва И. М. Нагорный. Занятый в поле, Иван Ми
хайлович находит время для того, чтобы щедро 
делиться с другими механизаторами своим мас
терством.

Кровное дело партийных комитетов — позабо
титься о том, чтобы создать земледельцам все 
условия для вдохновенного труда и полезного 
отдыха. И нужно строго спрашивать с тех, по 
чьей вине плохо налажено общественное пита
ние, поставлено торговое и медицинское обслу
живание, не ведется культурно-массовая работа. 
Между тем некоторые парткомы мирятся с этим, 
не принимают действенных мер. Такие факты 
наблюдаются в совхозах «Невинномысский», 
«Кочубеевский», колхозе «Заветы Ильича» и 

-других.
Май завершает весну последнего года пяти

летки. Но полевые работы только набирают тем
пы. Земледельцы держат ответственный экзамен 
на будущий урожай. Активно мобилизовать их 
на выполнение планов и обязательств — высо
кий долг партийных комитетов, каждого комму
ниста.

15 июня-все на вЬ1борЬ1!
 ОБРАЩЕНИЕ ==^

окружного предвыборного совещания
ко всем избирателям Невинномысского

избирательного окр^ 
в Верховный

ДОРОГИЕ ТОВАРИЩИ!
15 июня 1975 года советский на

род будет избирать лучших своих 
представителей в Верховные Советы 
союзных и автономных республик и 
в местные Советы депутатов трудя
щихся. Это важное политическое со
бытие. большой и радостный праздник 
трудящихся нашей многонациональ
ной Родины.

Главная особенность предстоящих 
выборов состоит в том, что они про
водятся в год 30-летия славной По
беды нашего народа в Великой Оте
чественной войне, в год 70-летия 
первой русской революции, в огне 
которой родились Советы — прооб
раз Советской власти.

Постановление апрельского (1975 г.) 
Пленума ЦК КПСС о созыве 24 Фев
раля 1976 года очередного, XXV 
съезда Коммунистической' партии Со
ветского Союза с горячим воодушев
лением встречено всем советским на
родом, оно вызвало новый прилив 
энергии трудящихся'.

Выполняя решения XXIV съезда 
партии, советский народ добился 
больших успехов в хозяйственном и 
культурном строительстве, повыше
нии благосостояния трудящихся, о 
чем убедительно свидетельствуют 
итоги минувшего периода девятой пя
тилетки, советские люди с законной 
гордостью обозревают путь, пройден
ный под знаменем ленинизма. Внут
ренняя и внешняя политика нашей 
партии, ее Ленинского Центрального 
Комитета пользуется безграничным 
доверием и горячей поддержкой тру
дящихся.

Значительные преобразования осу
ществляются в нашем крае. На 
Ставрополье создана крупная про
мышленность, высоко развитое сель
ское хозяйство, больших высот дос
тигли просвещение, культура и здра
воохранение. В завершающем году 
девятой пятилетки перед трудящи
мися края стоят ответственные зада
чи по дальнейшему наращиванию 
темпов промышленного и сельскохо
зяйственного производства.

Советские люди стремятся встре
тить всенародный праздник — день 
выборов в Верховные Советы союз
ных и автономных республик, мест
ные Советы депутатов трудящихся 
достойными трудовыми свершениями 
Это патриотическое стремление при 
дает новую силу могучему потоку со
циалистического соревнования за 
дальнейшее повышение производи
тельности труда и эффективности об
щественного производства, улучше
ние всех его качественных показате-

га М2 217 по выборам 
Совет РСФСР

лей, более полное использование ре
зервов, укрепление организованнос
ти и дисциплины в духе указаний де
кабрьского (1974 г.) Пленума ЦК 
КПСС.

Мы заверяем ленинский Централь
ный Комитет партии и наше прави
тельство, что ' трудящиеся Невинно
мысского избирательного округа 
№ 217 не пожалеют своих сил для 
успешного выполнения решений 
ХХ1У\ръезда партии и Пленумов ЦК, 
внесут свой достойный вклад в общее 
дело строительства коммунистическо
го общества в нашей стране.

Собравшись на окружное предвы
борное совещание, мы от имени из
бирателей единодушно одобряем ре
шение колхозников колхоза имени 
Чапаева Кочубеевского района, выд
винувших на своем предвыборном 
собрании кандидатом в депутаты 
Верховного Совета РСФСР по Не
винномысскому избирательному окру
гу № 217 товарища Гончаров? Анну 
Давидовну, доярку колхоза имени 
Чапаева, а также поддержавших это 
решение колхозников колхоза «Казь- 
мин'ский», коллективов Кочубеевской 
швейной фабрики. Невинномысской 
фабрики имени В. И. Ленина и Не
винномысского завода электроизме
рительных приборов. Окружное пред
выборное совещание считает. что 
кандидатура А. Д. Гончаровой дос
тойна высокого доверия для избра
ния ее в Верховный орган государ
ственной власти Российской Федера
ции.

Мы призываем всех избирателей 
Невинномысского избирательного ок
руга № 217 по выборам в Верхов
ный Совет РСФСР единодушно под
держать наше решение, отдать свои 
голоса за' товарища А. Д. Гончарову 
— кандидата нерушимого блока ком
мунистов и беспартийных.

ТОВАРИЩИ ИЗБИРАТЕЛИ! Мы 
призываем вас 15 июня 1975 года 
дружно явиться на избирательные 
участки, единодушно проголосовать 
за лучших представителей нашего 
народа. Пусть 15 июня станет днем 
нового торжества советской демок
ратии. могучей демонстрации неру
шимого единства Коммунистической 
партии, Советского правительства и 
народа!

Да здравствует советский народ — 
строитель коммунизма!

Да здравствует и крепнет испы
танный жизнью блок коммунистов и 
беспартийных!

Да здравствует Коммунистическая 
партия Советского Союза — партия 
Ленина!

Широким фронтом 
идет борьба с сорня
ками на свекловичных 
плантациях первого 
производственного уча

стка колхоза имени 
Октябрьской револю
ции.

Соревнуясь в честь 
выборов в Советы, с

огоньком работают на 
культивации механиза
торы комсомолец Ми
хаил Неверовский и 
Михаил Ковалев. Вме

сто 15 по норме они 
за день обрабатывают 
посевы на 17 и более 
гектарах.

На снимках: слева—

механизаторы М. Неве
ровский и М. Ковалев 
за работой; справа _
шаровка свеклы.

Фото П. Брязгуна.

Регистрация 
кандидата

14 мая в здании Не*  
винномысского горсо
вета депутатов трудя
щихся состоялось засе
дание окружной изби
рательной комиссии 
217-го избирательного 
округа по выборам в 
Верховный Совет 
РСФСР.

Комиссия рассмотре
ла вопрос о регистра
ции кандидата в депу
таты Верховного Сове, 
та РСФСР. Выступив
шие члены комиссии 
единодушно поддержа
ли кандидатуру дояр
ки колхоза имени Ча. 
паева нашего района 
Анны Давидовны Гон
чаровой. Принято еди
ногласное решение о 
регистрации ее канди
датом в депутаты Вер
ховного Совета РСФСР 
по Невинномысскому 
избилательному округу 
Ко 21'7.

В работе*  комиссии 
приняли участие пред
ставители трудящихся, 
партийных, советских 
организаций, комсомо
ла, профсоюзов, а 
также прессы-

А. Н. Косыги 
в Ливии

ТРИПОЛИ, 15 мая. 
(Спец, корр. ТАСС). 
Член Политбюро ЦК 
КПСС, Председатель 
Совета Министров 
СССР А. Н. Косыгин, 
находящийся в ЛАР с 
официальным визитом, 
посетил второй по ве
личине город страны— 
Бенгази. В поездке его 
сопровождали члены 
советской делегации, 
ливийские государст. 
венные деятели. А. Н. 
Косыгин осмотрел го
род, побывал в одном 
из крупнейших госу
дарственных сельскохо
зяйственных комплек
сов Джебель аль-Ах« 
дар, который сооружа
ется в соответствии е 
провозглашенной Сове
том революционного 
командования ЛАР 
программой «зеленой 
революции» и десяти
летним планом разви
тия сельского хозяйст
ва республики.

ТРИПОЛИ. 15 мая. 
(ТАСС). Сегодня за
вершены переговоры 
между ч’леном Полит
бюро’ЦК КПСС, Пред
седателем Совета Ми
нистров СССР А. Н. 
Косыгиным и членом 
Совета революционного 
комайдования, премь- 
ер-министоом Ливий
ской Арабской Респуб
лики Абдель Саламом 
Джеллудом.

В тот же день сос. 
тоялось подписание 
протокола между пра
вительством СССР и 
правительством ЛАР 
по вопросам экономи
ческого и технического 
сотрудничества и сог
лашения о культурном 
сотрудничестве между 
СССР и ЛАР.



ДВЕРИ АГИТПУНКТОВ 
=0ТКРЫТЫ=
Деятельная подго

товка к выборам в 
Верховный Совет 
РСФСР и местные Со
веты депутатов трудя
щихся в эти дни идет
на агитпунктах колхо
за имени Октябрьской 
революции. Одним из 
лучших здесь являет, 
ся агитпункт избира
тельного участка № 47, 
которым заведует 
Н. К. Приходько. Рас
положен он в зале за
седаний правления 
колхоза. К услугам 
избирателей в нем 
оборудован стенд с ли
тературой, посвящен
ный предстоящим вы
борам, в помощь аги
таторам подобраны 
брошюры по самым 
различным вопросам, 
установлено их дежур
ство. В честь дня вы
боров коллектив хо
зяйства, трудится под 
девизом: «Родине — 
наш ударный труд».

Свои трудовые по
дарки готовят выбо
рам труженики рисо
совхоза «Восход». 
Больших успехов в со
циалистическом сорев
новании добились жи
вотноводы. За четыре 
года и три месяца они 
выполнили пятилетние 
планы и обязательства 
по продаже молока и 
мяса. А недавно стало 
известно об их новой 
трудовой победе. На. 
этот раз порадовали 
птицеводы, выполнив
шие план девятой пя
тилетки , по продаже 
яиц.

Работники ферм хо
зяйства выступили 
инициаторами соревно
вания за досрочное 
выполнение полугодово
го плана завершающе
го года. Они обязались 
сделать это к 15 июня, 
то есть, ко дню выбо
ров. Как показывают
результаты, слово жи
вотноводов не расходит
ся с делом. Уже значи
тельно перевыполнено 
полугодовое задание по 
продаже государству 
мяёа, в начале июня 
готовятся рапортовать 
о выполнении своих 
обязательств птицево
ды, не подведут и ра-

ботники молочнотовар
ных ферм,

У конторы совхоза 
на высоких флагшто
ках развеваются крас
ные знамена — сим-
волы трудовой доблес
ти животноводов хо
зяйства. Сейчас они 
подняты в честь кол
лектива первой молоч
нотоварной фермы, где 
с начала года самые 
высокие надои по сов
хозу — 668 килограм
мов молока от каждой 
коровы, и доярки Е. А. 
Колковой, получившей 
в апреле по 294 кило
грамма от каждой из 
закрепленной группы 
коров. Не ослабевает 
работа и на агитпунк
тах.

В беседе председа
тель Барсуковского 
сельского Совета И. С. 
Назаров рассказал о 
том, что на территории 
Совета, куда, помимо 
рисосовхоза «Восход», 
входит и племовцесов- 
хоз «Родина», образо
вано пять избиратель
ных участков по выбо
рам в государственные 
органы республики и 
местные Советы. Для 
проведения агита
ционно-массовой рабо
ты организовано семь 
агитпунктов. Лучшими 
из них считаются агит
пункты Домов культу
ры станицы Барсу
ковской и села Над
зорного, Неплохо 
работают все 75 аги
таторов. Они своевре
менно побывали на 
своих десятидворках, 
завершили составление 
списков избирателей, 
их сверку. Теперь на
ступил новый этап в 
их работе. Агитаторы 
рассказывают избира
телям о кандидатах в 
депутаты. Среди аги
таторов рисосовхоза 
«Восход» особенно доб
росовестно относятся к 
«своим обязанностям 
зоотехник третьей мо
лочнотоварной фермы 
Т. В. Власова, заве
дующий птицефермой 
И. С. Махнов, управ
ляющие отделениями 
А. Р. Сухоловский и 
А. Ф. Львов. Неплохо 
справляется с возло-

женными на. него обя
занностями агитколлек
тив племовцесовхоза 
«Родина» и других уч
реждений.

Заметно улучшилась 
работа по подготовке 
к предстоящим выбо
рам на агитпункте за
вода «Автоспецобору- 
дование». Под агит
пункт здесь отвели ка 

.бинет заведующей 
клубом, в нем соответ-
ствующим образом 
размещена мебель, 
оформлена наглядная 
агитация. Согласно гра
фику установлено де
журство. К н^ту прив
лечены почти все ком
мунисты завода. Заве
дующим агитпунктом 

'утвержден коммунист 
С. М. Чекалов. Он сам 
на заслуженном отды
хе. но данное ему по
ручение выполняет 
добросовестно. В клу
бе для избирателей 
проводятся беседы, 
другие массовые меро
приятия. Перед ними 
выступали и директор 
завода П. М. Гонча
ренко. и секретарь па
ртбюро А. К. Рожков, 
агитаторы предприя
тия.

Прямо в цехах про
шли выступления ху

дожественной самодея
тельности. В клубе со
стоялась премьера 
спектакля по произве
дению А. , Антоколь
ского «Землянка», с 
которым выступили са
модеятельные артисты, 
юношеского театра 
«Орленок». Встреча 
была теплой, выступ
ление понравилось. 
Проведенный с агита
торами семинар позво
лил им развернуть ра- . 
боту в цеховых кол
лективах предприятия. 
Хорошо ее ведут мас
тер А. В. Пархоменко, 
технолог А. А. Карну- 
ков и другие. ’

...Все меньше и 
меньше остается до 
дня выборов. И долг 
партийны» организа
ций, всех тех, кто при
частен к агитационно
массовой работе, орга
низовать ее так. что
бы она служила моби
лизации тружеников 
района на выполнение 
и перевыполнение пла
нов и обязательств 
завершающего года 
пятилетки.

В. МИХАИЛОВ.

УДАРНИК 
ПЯТИЛЕТКИ
ВысокопроизводЬтельным трудом 

встретила майские праздники швея- 
мотористка Кочубеевской швейной 
фабрики Валентина Андреевна Бра
гина. Встав на предмайскую трудо
вую вахту, она довела сменную вы
работку до 170 процентов. Валенти
на Андреевна — ударник коммунис
тического труда, награждена почет
ным знаком «Победитель социалисти
ческого соревнования 1974 года» и 
нагрудным знаком «Ударник девятой 
пятилетки».

НА СНИМКЕ: швея-мотористка 
В. А. БРАГИНА.

Фото П. Брязгуна.

о 
НУЖНЫЙ
ЧЕЛОВЕК 

о

«БЛОКНОТ АГИТАТОРА» № 9
Большую силу пред

ставляют ' трудовые 
производственные кол
лективы колхозов и 
совхозов. Они вносят 
достойный вклад в 
развитие сельскохозяй
ственного производства 
и коммунистического 
воспитания трудящих
ся.

«Сельский трудовой 
коллектив» — та^ 
озаглавлена передовая 
статья вышедшего из 
печати очередного, де
вятого номера «Блок
нота агитатора». В 
ней подчеркивается, 
что- умело используют 
внутренние резервы, 
мобилизуют творческую 
инициативу масс на 
ускоренное решение 
народнохозя й ст в е н- 
ных задач сельские 
трудовые коллективы 
колхозов «Россия» 
А па нас е н ко вс кого ра й - 
она, «Победа» Петров
ского района, имени 
Жданова Красногвар
дейского района, «Рас
свет» Арзгирского рай
она, имени Ленина,

Василий Михайлович Новиков не шофер и не ре
монтник, но в нашем коллективе пользуется боль
шим уважением. Он — сантехник, единственный на 
предприятии. Зимой он заботится о том. чтобы лю
дям было тепло в ремонтных помещениях, а летом 
следит за регулярной подачей,воды. И когда он 
как-то приболел — все, это заметили. Оказалось, 
что многие нуждаются в его помощи.

Василий Михайлович, несмотря на солидный воз- 
раст, пережитое на фронте, по-прежнему бодр и дея. 
тецтан,

А. ЯНАКОВ,
' механик АТП-2, рабкор.

имени XXII съезда 
КПСС Советского рай
она и других.

15 июня — выборы 
в Верховный Совет 
РСФСР и местные Со
веты. О том, как идет 
подготовка к выборам, 
секретарь Предгорного 
райкома КПСС А. Бе
реснев рассказывает в 
корреспонденции «Рав
няться на передови
ков».

Трибуна политин
форматора и агитатора 
представлена статьей 
агитатора, заведующе
го первым производст
венным участком кол
хоза «Победа» Петров
ского района М. Фи
сенко «Каждый вно
сит свой вклад». В 
ней' автор делится 
опытом своей работы 
как агитатора и рас
сказывает об успехах 
членов1 коллектива. ’ х

В разделе «Соревно
ванию — размах. и 
действенность!» поме
щена статья бригадира 
каменщиков СМУ-2 
«Ставропольгорстр о й»

Н. Козлова «Мы стро
им дом»к

Под рубрикой «Из 
опыта массово-полити
ческой работы» опуб
ликованы материалы 
социологических иссле
дований, проведенных 
в колхозе имени С. М. 
Кирова Александров
ского района старшим 
преподавателем кафед
ры научного коммуниз
ма Ставропольского 
сельхозинститута А. 
Козу новым.

В помощь политин
форматору и агитатору 
в этом номере поме
щены материалы для 
бесед ответственного 
секретаря Комитета 
советских женщин 3. 
Федоровой «Междуна
родный год женщины», 
аспиранта кафедры 
истории КПСС Крас
нодарского политехни
ческого института С. 
Тумасовой «За строкой 
документа», Е. Дени
сова и Е. Мокряк «Что 
происходит в Эфио
пии».

С. МАРИЙСКИЙ.

10 апреля 1975 года в газете 
«Звезда Прикубанья» была опублико
вана заметка «По принципу тяп-ляп», 
в которой затрагивались очень важ
ные вопросы строительства терапев
тического корпуса районной больни
цы — качество и темпы работ.

Как ни горько, но приходится при
знать критику в адрес СМУ-3 спра
ведливой. Действительно, при произ
водстве работ допущены нарушения 
технических условий, за что * винов
ные, как указывалось в заметке, на
казаны. 29 марта 1975 года в СМУ 
проведено открытое партийное собра- 

• ние, на котором обсуждался этот 
случай и намечены мероприятия по 
повышению качества строительства.

Очень жаль, однако, что в этой 
статье показана одна, как говорится, 
сторона медали — сбой в* работе 
СМУ-3. Но ничего не сказано об ус
ловиях, в которых пришлось начать 
строительство этого объекта, что 
явилось косвенной причиной случив
шегося факта, и о скромной роли в 
этом заказчика — межколхозного 
ОКСа. А сказать есть что, и это не
обходимо.

Каждый строитель знает, что стро
ительство любого объекта начинается 
с подготовительных работ: подводки 
коммуникаций (дороги, элекроэнер- 
гия, водопровод и другие), завоза ма
териалов и изделий, подготовки 
стройплощадки и т. д. Для этого за
казчик обязан в сентябре месйцё 
предыдущего года, то есть, в данном

случае в сентябре 1974 года, пере
дать подрядчику проектно-сметную 
документацию, а в 15-дневный срок 
после заключения договора перечис
лить на счет подрядчика оборотные 
средства и аванс под материалы.

Что же мы имеем в действитель
ности? Проектно-сметную документа
цию, да и то не полностью, получили 
только в феврале 1975 года. Черте
жей и смет на наружные инженерные 
сети нет и поныне. До сих пор заказ

А что скажут специалисты ОКСа?
чик не перечислил подрядчику ни 
копейки оборотных средств и аванса. 
Может быть, кто-нибудь поможет 
нам советом, как можно строить бы
стро, добротно и... бесплатно?! Мы 
еще пока строим «по-старинке» —- 
при наличии финансирования.

Таким образом, объект к началу 
работ не был подготовлен заказчиком, 
а. следовательно, и подрядчиком. Не 
лучше обстояло дело и со снабжени
ем стройки материалами и изделия
ми. Согласно срокам, СМУ-3 заявку 
на сборный железобетон передало в 
начале февраля этого, года без учета 
терапевтического корпуса: чертежей- 
то ведь не было. Но кому до этого, 
кроме строителей, дело? И вот, нес

мотря на все доводы руководства 
СМУ, заказчик настоял на немедлен
ном начале работ на объекте. В ре
зультате чего, как выход из создав
шегося положения, строители вынуж
дены были перейти на монолитный 
железобетон. Но, как правило, такие 
переходы без должной подготовки 
приводят к ошибкам в начале работ, 
на исправление которых приходится 
затрачивать дополнительные средст
ва.

Безусловно, все это никоим обра
зом к не является оправданием нару
шения строителями техусловий, но 
не считаться с ними, как объективной 
причиной, тоже нельзя.

Цель у подрядчика и заказчика 
одна: строить быстро, дешево и хоро
шо. Значит, и работать они должны 
согласованно. А что произошло на 
примере начала строительства тера
певтического корпуса? Заказчик 
как-то сразу ушел в сторону от собы
тий, не подготовившись к нему сам и 
не дал это сделать СМУ-3.

В настоящее время на площадке 
терапевтического корпуса закончены 
подготовительные работы: завезены 
сборные железобетонные изделия,

кирпич, подготовлены арматурные 
каркасы, подведена электроэнергия. В 
НТО СМУ-3 разработан проект про
изводства работ и график. С 20 ап
реля бригады приступили к строи
тельству этого объекта, решив вы
полнить намеченную на 1975 год 
программу работ в срок. *

А. ЗИНОВЬЕВ, 
старший инженер производственно- 

технического отдела СМУ-3.
От редакции:
Тон ответа и постановка вопросов 

старшего инженера А. Зиновьева 
свидетельствуют о заинтересованнос
ти специалистов СМУ-3, желании из
менить положение дел на важной 
стройке, устранить имеющиеся недо
статки. Но, как видно из письма, не 
все зависит от строителей. В этой 
связи хочется услышать мнение спе
циалистов межколхозного ОКСа по 
поводу таких «узелков» во взаимоот
ношениях заказчика и подрядчика, 
как финансирование стройки, обеспе
чение проектно-сметной документа
ции и т. д. Конкретный пример с те
рапевтическим корпусом следует рас
смотреть шире. Ведь не секрет, что 
многие колхозные стройки страдают 
этой же болезнью. Прямой результат 
такой спешки, неподготовленности — 
низкое качество работ. Принцип 
«тяп-ляп» бьет, по карману заказчика 
и подрядчика, удорожает стройку. 
Нормально ли такое положение? Ду
мается, нет. А раз нет, то почему оно 
бытует?

Навстречу выборам

Отклики м»а статью



ДОБЬЕМСЯ ПУДОВЫХ УДОЕВ МОЛОКА
Каждый день в нашей великой 

стране отмечен большими и радостны
ми событиями. Мы живем под впе
чатлением грандиозных свершений, 
достигнутых Родиной в претворении 
планов коммунистического строи
тельства. Вот почему так близко к 
сердцу восприняты решения апрель
ского (1975 г.)'Пленума ЦК КПСС 
о созыве очередного XXV съезда пар
тии. который наметит новые вехи в 
развитии Советского государства.

Участие во Всесоюзном социали
стическом соревновании за успешное 
выполнение планов завершающего 
года пятилетки, положительно ска
зывается на нашей работе. По срав
нению с прошлым годом повысилась 
продуктивность дойного стада. По 
нашим расчетам, план первого полу
годия по продаже молока государству 
будет выполнен досрочно. Но мы не 
собираемся успокаиваться на достиг
нутом. Дело чести каждого сельского 
труженика — прийти к XXV съезду 
КПСС с высокими производственны
ми показателями. Если в минувшем 
году мы надоили в среднем от коро
вы по 2434 килограмма молока, то 
нынче решили достигнуть рубежа — 
2600 килограммов.

В эти дни на ферме развернулась 
борьба за наивысшую продуктивность 
коров. Мы работаем в две смены, за 
каждым звеном из трех доярок зак
реплено более 60 коров. Растелы в 
основном заканчиваются. Животные 
переведены в летние базы, где так
же действует механическая дойка. 
Слаженные действия каждого звена 
позволили обеспечить неплохую про
дуктивность — по 750—790 килог-

раммов молока от коровы за четыре 
месяца. Но надои растут, и утке сей
час, в начале мая, мы получаем по 
14,2 килограмма молока от коровы в 
среднем по ферме.

Каждому известно, что весна и ле
то — самая благоприятная пора для 
получения большого молока. Именно 
сейчас, в теплые и богатые по запа
сам зеленых кормов дни мы сможем 
получить основную долю продукции 
и обеспечить досрочное выполнение

в крайкоме КПСС г

Инициатива поддержана
Бюро краевого ко

митета КПСС одобрило 
инициативу коллектива 
молочнотоварной фер
мы № 3 колхоза имени 
Ленинй Кочубеевского 
района, выступившего 
с обращением ко всем 
работникам молочного 
животноводства колхо
зов и совхозов края 
включиться в социали
стическое соревнование 
за получение в весен
не-летний период 1975 
года пудовых удоев мо
лока от каждой коровы 
по ферме, за достойную 
встречу XXV съезда 
КПСС, успешное вы
полнение обязательств 
по производству и 
продаже государству 

продукции в завершаю
щем году девятой пя
тилетки.

Карачаево - Черкес” 
ский обком, Буденнов
ский горком, райкомы 
КПСС, крайсовпроф, 
партийные и профсо
юзные комитеты кол
хозов и совхозов обя
заны обсудить обраще
ние передовых живот
новодов среди работ
ников молочного жи
вотноводства области 
и районов края, развер
нуть массовое движе
ние за большое молоко 
коллективов и отдель
ных работников молоч
ного животноводства, 
принять меры, обеспе

обязательств. Подсчитав свои резер
вы, наш коллектив решил бороться 
за пудовые надои в течение всего ве 
сенне-летнего периода. Ведь уже 
сейчас некоторые из нас, например, 
Мария Федоровна Русинова, Антони
на Петровна Ключкина, Александра 
Михайловна Пампурина, получают по. 
16—17 килограммов молока от каж
дой коровы в сутки.

Известно, что основой высокой про
дуктивности молочного стада являет

чивающие получение в 
весенне-летний период 
пудовых удоев молока 
от каждой коровы.

Редакции краевых, 
областных^ районных 
газет, краевой комитет 
по телевидению и ра
диовещанию призваны 
систематически осве
щать ход социалисти
ческого соревнования 
коллективов и отдель
ных тружеников за до
стижение пудовых удо
ев молока, широко 
пропагандировать опыт 
работы мастеров мо
лочного животноводст
ва, добивающихся луч
ших показателей в 
труде.

ся хорошее кормление, строгое соб
людение распорядка дня, хозяйский 
уход за животными. В настоящее 
время в суточный рацион входят 60 
килограммов свежей зеленой массы 
и 5 килограммов . концентрированных 
кормов.

Между доярками заключены дого
воры на соцсоревнование. Соперни
чество у, нас горячее, действенное. В 
конце каждого дня, декады, месяца 
подводятся итоги. Лучшим дояркам 
вручается переходящий красный вым
пел, в честь передовиков производст
ва выпускаются «молнии», боевые 
листки, установлены денежные пре
мии за перевыполнение заданий.

Мы. считаем, что возможности для 
получения пудовых уд^ев есть на 
каждой ферме. Призываем всех ра
ботников молочного животноводства 
Ставрополья, идя навстречу XXV 
съезду КПСС, выборам в Верховный 
Совет РСФСР и местные Советы 
депутатов трудящихся, включиться в 
социалистическое соревнование за 
получение пудовых надоев в весенне- 
летний период, обеспечив при этом 
высокое качество продукции.

Доярки МТФ № 3 колхоза имени 
Лепина: В. ОСТАПЕНКО, Н. 
КЛЮЧНИК, П. УДОВИДЧЕНКО, 
М. РУСИНОВА, А. КЛЮЧКИНА,

А. ПАМПУРИНА.

передовоюВ школах

В ГАЗЕТЕ «Звезда 
Прикубанья» за 

одиннадцатое мар
та мы рассказывали о 
том, что на совещании 
свекловодов России в 
Воронеже был заклю
чен договор о социа
листическом соревнова
нии с мастером высо
ких урожаев из кол
хоза имени Крупской 
Краснодарского края, 
Василием Даниловичем 
Никитиным.

Его звено борется за 
получение 500, наше— 
за 450 центнеров 
корней с гектара. О 
своих обязательствах 
помним твердо и при
нимаем все меры, к 
тому, чтобы данные 
обещания не разош
лись с делом. Сев 
свеклы на площади 
275 гектаров провели 
в оптимальные сроки— 
за 7 рабочих дней. Од
но поле в 75 гектаров 
засеяли с разрывом на? 
три дня. Как’ и пла
нировалось, вместе с 
семенами на каждый 
гектар заделали по 
полтора центнера амо- 
фоса. Семена были 
дражированныё. Через 
8—10 дней появились 
всходы. На каждом 
погонном метре полу
чилось по б—7 расте
ний. Такую густоту 
стояния мы считаем 
вполне удовлетвори
тельной.

Прошли обильные 
дожди, нельзя сказать, 

опыт а 
что они целиком пош
ли на пользу растени
ям, в отделыгм мес
тах посевы оказались 
поврежденными. но 
это.дело поправимое.

В настоящее время 
для свекловодов нас
тупил второй, один из 
главных этапов борьбы 
за урожай — уход за 
посевами. По опыту 
воронежских свеклово
дов эффективным сред

НАСТУПЛЕНИЕ 
НА СОРНЯКИ

ством в борьбе с сор
няками является пре
парат бетанал. Этот 
гербицид уничтожает 
все однолетние сорня
ки. Мы заблаговремен
но закупили этот гер
бицид, подробно изучи- 
ли способ его приме
нения. Шесть литров 
бетанала растворяется 
в 200 литрах воды . и 
вносится с помощью 
специальной машины 
«ПОУ-15». При нор
мальной работе за 
день одним агрегатом 
можно уничтожить 
сорняки на 30 гекта
рах. Весьма эффектив
но применять 'Этот 
препарат, когда свекла 
плодится в фазе двух 

листочков. Свекла 
ранних сроков сева 
уже обработана этим 
гербидрдом, результа
ты хорошие.

После до’кдей на 
поверхности почвы об
разовалась корка. Что
бы разрушить ее и в 
то же время не повре
дить растения, очень 
важно оборудовать 
культиваторы соответ
ствующими приспособ

лениями. Мы постави
ли на культиваторы 
защитные диски. Такие 
приспособления в за
щитной зоне уничто
жают корку и одновре
менно предохраняют 
растения от засыпания 
землей.

Механизаторы на
шего звена предприня
ли все меры по меха
низации ухода за по-. 
севами, тем не менее, 
без ручного труда еще 
не обойтись. В звень
ях ручного труда 40 
человек. Вслед за 
культивацией женщи
ны удаляют сорняки и 
ведут прорывку рас
тений в рядках. Пер

вую культивацию на 
глубине 4—5 санти
метров у нас есть воз
можность провести за 
7—8 рабочих дней, 
прополоть посевы на 
всей площади планиру
ем за 20 дней. А вслед 
за этим начнется пов
торная культивация. 
При необходимости на 
культиваторы с брит
венными лапами пос
тавим рыхлители, глу
бина обработки—до 7 
сантиметров.

Практика прошлых 
лет показала, что боль
ше трехкратной обра
ботки междурядий нам 
не потребуется. При 
третьей культивации в 
междурядья внесем 
до двух центнеров фос- 
форно-калийных удоб
рений. А в общей 
сложности каждый гек
тар получит до 10 
центнеров минераль
ных удобрений.

Сейчас у свеклово
дов горячая пора. Ши
роким фронтом идет 
наступление на сорня
ки. Люди работают е 
огоньком, а это надеж
ный залог высокого 
урожая.

И. НАГОРНЫЙ, 
Герой Социалистиче
ского Труда, звенье
вой колхоза имени 

Чапаева.

Строго соблюдать 

противопожарные правила 

ЧТО ПОКАЗАЛА
ПРОВЕРКА

Недавно комиссией 
Кочубеевского ВДПО 
была проведена про
верка .противопожарно
го состояния животно
водческих . ферм и 
птичников, производст
венных корпусов рисо- 
совхоза «Восход».

Выводы ' комиссии 
были неутешительны
ми. На животноводче
ских фермах, даже на 
нефтебазе, где скапли
вается множество ма
шин и тракторов, не 
оборудованы пожарные 
щиты, не завёзен пе
сок, не установлены 
ящики для него. Не 
на всех фермах имеют
ся огнетушители, да и 
те, что есть, или пус
ты, или заряжались 
очень давно.

С доярками, скотни
ками, ночными сторо
жами занятия не про
водились, поэтому сво
их обязанностей ' при 
тушении пожара пра

вил пользования огне
тушителями они не 
знают.

На фермах приме
няются в основном ин
дивидуальные привя
зи скота, не обеспечи
вающие быстрой эва
куации животных в 
случае пожара, груп
повые легкоосвобожда- 
емые привязи внедря
ются здесь очень мед
ленно.

Подобное отношение 
к организации пожар
ной охраны недопусти
мо. Все животноводче
ские фермы должны 
быть обеспечены пер
вичными средствами 
пожаротушения, огне
тушители следует пе
риодически проверять, 
очищать от пыли, свое
временно перезаря
жать. Также необходи
мы занятия с людьми, 
обучение их правилам 
пожаротушения.

М. ЦЕРКОВНИКОВА,

инструктор ВДПО.

Молдавский совхоз-техникум
Успешно работает расположенный в Чадыр-Лунгском рай

оне совхоз-техникум механизации сельского хозяйства. Для не
го построены учебные корпуса, мастерские, тракторный и ав
томобильный полигоны, пункт технического обслуживания. Ка
бинеты и лаборатории оснащены современным оборудованием, 
техническими средствами для программированного обучения.

НА. СНИМКЕ: здание совхоза-техникума.

Фото Б, Капнина. (Фотохроника ТАСС).

17 мая 1975 г.



В ДЕНЬ
ПИОНЕРИИ

В Балахоновской 
средней школе накану
не празднования 53-й 
годовщины пионерской 
организации состоялось 
совместное заседание 
школьного комитета 
ВЛКСМ и совета уче
нической бригады. На 
нем было решено: из 
денег, заработанных 
членами ученической 
бригады, выделить 
пионерской организа
ции школы 50 рублей 
для приобретения 
спортивного инвента
ря.

Это лишь часть под
готовки к празднику 
пионерии. Здесь раз
работан сценарий про
ведения торжества. По 
традиции, будут рабо
тать пионерские посты 
— пост веселых, сме
калистых, исторический 
и другие.

Школьников ждут 
многочисленные вопро
сы из истории пионер
ской организации, они 
будут исполнять пес
ни, танцы, решать раз
личные задачи. А за-, 
тем у традиционного 
пионерского костра бу
дут определены лучшие 
пионерские дружины.

Огромную работу по подготов
ке к празднованию 30-летия 

Великой Победы провели пионеры и 
комсомольцы нашей школы. Постоян
ными стали в течение всего года 
встречи с ветеранами Великой Оте
чественной войны, пионерские сборы, 
посвященные знаменательной дате.

Красные следопыты работали в зо
нах пионерского действия. Побывали 
в каждом доме, познакомились с уча
стниками войны. На их домах заго
релись алые звезды, прикрепленные 
пионерами. Всем ветеранам следопы
ты вручили памятные подарки, изго
товленные своими руками.

7 ’ мая в школе состоялся смотр 
песен, строя, речевки, открыл кото
рый военрук, участник войны Г. А. 
Дуганец. В жюри смотра были вете
раны войны И. И. Ковалько, А. А. 
Вертелецкий, И. А. Мусатова, М. Н. 
Савченко и многие другие.

Этот праздник'закончился выступ
лениями участников Великой Отечест
венной перед ребятами. П. И. Коз
ловский рассказал пионерам о своем 
боевом пути и о фронтовых товари
щах. И. А. - Мусатова поведала им о

В постоянном 
поиске —.=,=== 
подвиге их сверстника — 12-летнего 
белорусского подпольщика, поседев
шего за пять минут. И. А. Липлян- 
ский призвал ребят быть достойной 
сменой старшего поколения. По ито
гам смотра победителями стали пио
неры 5 «в», 6 «а» и 7 «а» классов.

На следующий день пионеры стали 
участниками легкоатлетического крос
са, посвященного 30-летию Победы. 
И здесь они добились высоких ре
зультатов.

Остался позади день празднования, 
но работа красных следопытов про
должается. Впереди еще много инте
ресных дел, волнующих встреч. Они 
в постоянно^ поискё.

Л. САБЕЦКАЯ, 
старшая пионервожатая Кочубеев

ской средней школы № 3.

Улыбки 
благодарности

Лучшие пионеры на
шей дружины и комсо
мольцы школы замер
ли 9 мая на посту 
№ 1 — у Вечного ог
ня памяти павших в 
боях с фашистами од

носельчан.
К 9 часам утра со 

всех концов села нача
ли стекаться ребятиш
ки в праздничной фор
ме с огромными буке
тами в руках. Словно 
языки пламени,, разве
ваются красные гал
стуки у памятника — 
это строятся право
фланговые отряды. Им 
доверена честь стоять

И МАЯ—ДЕНЬ 
РОЖДЕНИЯ 

ПИОНЕРСКОЙ 
ОРГАНИЗАЦИИ 

ИМ. В. И. ЛЕНИНА

на посту у аллеи пав
ших героев.

Начался митинг. 
Много теплых слов бы
ло сказано об одно
сельчанах — ветеранах 
войны, глубокая боль — 
в рассказе о павших. 
И, словно клятва, про
звучал?! слова пионе
ров: «То, что вы не до
строили, — мы дост
роим, то, что вы не до-

Жили памятью и делами
Долгое время уча

щиеся Казьминской 
средней школы жили 
памятью о незабывае
мом мае 1945 года. 
Выполняя задание Все
союзной туристско- 
краеведческой экспеди
ции «Моя Родина — 
СССР», пионерские 
отряды в учебном го
ду прошли путь в че
тыре военных года. 
Они узнавали, как сра
жались на фронтах 
войны казьминцы, на 
пионерские сборы и 
вечера приглашали 
участников войны К. С. 
Гончаренко, Е. С. 
Шинкареву, А. II. Та
раненко и других.

Ветераны выступали 
перед школьниками с 
воспоминаниями, рас
сказывали о себе и 
своих товарищах, о 
тех, кто не вернулся 
после войны в родное 
село. О чувствах ре
бят,* их благодарности 
воинам страны Советов 
говорят их школьные 
сочинения, рисунки, 
представленные на 
конкурсе «События 
военных лет». Из этих 
рисунков под руковод
ством учителя В. Л. 
Афанасьева оформлены 
стенды. Под девизом: 
«Никто не забыт, нич- 

пели, — мы допоем!». 
Возложение венков к 

памятнику В. И. Лени
на, к обелйску павших 
в боях за Родину од
носельчан. Отрывистый 
залп салюта. Люди, 
смахивающие застилаю
щие глаза слезы...

Потом маевка в ле
су. Грустные военные 
песни, исполняемые 
пионерами, и ветера-

то не забыто», прове
дены читательские
конференции по книгам 
«Как закалялась 
сталь», «Всем смертям 
назло». Вместе со все
ми жителями села 
школьники приняли 
участие в закждк« па
мятника-мемориала ге- 
роям-казьминцам, пав
шим в боях за Родину: 
разбили цветник, вы- 
сад 1ли цветы у обели
ска.

Накануне Дня Побе
ды состоялось открытие 
памятника. В оДном 
строю стали ветераны 
войны, ветераны тру
да, жители села, школь
ники. В почетном ка
рауле застыли пионеры 
и комсомольцы, отда
вая дань тем, кто от
дал жизнь за светлое 
будущее. Их имена' ос
танутся навечно на 
гранитных плитах по
стамента. Проведенный 
урок мужества, все ме
роприятия .по подготов
ке к 30-летию Побе
ды учат молодое поко
ление патриотизму, са
моотверженности и 
верности в любви к 
своей социалистической 
Родине.

В. СОЛДАТОВА, 
организатор внеклас

сной работы.

ны, тихо подпевающие: 
«...на поленьях ёмола, 
как слеза..» И благо
дарные улыбки мам, 
отцов, бабушек, адре
сованные им, пионе
рам, подготовившим 
этот замечательный 
концерт.»

А. БАЛАЦКИХ, 
старшая пионервожа
тая Надзорненской 

средней школы.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 19 мая
9-00 — Программа передач. 9-05 

— Утренняя гимнастика. 9-20 — 
Новости. 9-30 — Программа мульт
фильмов. 10-00 — «В мире живот
ных». 12-00 — «Клуб кинопутешест
вий». 13-50 — Программа передач. 
13-55 «Мы — пионеры». Телеви
зионный документальный фильм. 
14-55 — «А. П. Чехов». Литератур
ный портрет. 15-35 — «Наш сад». 
16-05 — «Фильм — детям». Худо
жественный фильм «Военная тайна». 
17-30 — «Пионерия на марше». 
18-00 — Ставрополье: день за днем. 
18-15 — «Навстречу XXV съезду 
КПСС», «Пятилетку — досрочно». 
19-00 — «Жизнь, отданная народу». 
К с5-летию со дня рождения Хо Ши 
Мина1 19-25 — А. Корнейчук. «Па
мять сердца»./ Фильм-спектакль Го
сударственного академического теат
ра имени Вахтангова. 21-00 —«Вре
мя». 21-30 — Продолжение фильма- 
спектакля «Память сердца». 22-10—- 
Спортивная программа. По окончании 
— новости, программа передач.

ВТОРНИК, 20 мая
9,-00 — Программа передач. 9-05 

— Утренняя гимнастика. 9-20 — 
Новости. 9-30 — А. Корнейчук. «Па
мять сердца». Фильм-спектакль Го
сударственного академического теат
ра имени Вахтангова. В перерыве — 
документальный фильм. 14-05 —
Программа передач. 14-10 — «На
дежда Ивановна». Телевизионный до
кументальный фильм. 14-30 — «Мы 
знакомимся с природой». 14-50 — 
«Обществоведение». «КПСС — руко
водящая и направляющая сила совет
ского общества». 15-20 — «Социали
стический реализм». Передача по ли
тературе. 16-20 — Концерт самодея
тельного ансамбля песни и пляски

войсковой части внутренних войск 
МВД СССР. 16-50 — «Салют». 
Программа для пионеров. 17-30 — 
«Полевая почта «Подвига». 18-00— 
Ставрополье спортивное. 18-15 —
«Загадки и отгадки». 18-30 — На 
вопросы телезрителей отвечает член- 
корреспондент АН СССР В. Г. Афа
насьев. 19-00 — Поет Л. Масленни
кова. 19-25 — «На экране — кино
комедия». Художественный фильм 
«Иван Бровкин на целине». 21-00— 
«Время». 21-30 — «М. Шолохов». 
К 70-летию со дня рождения. 22-35 
— Новости музыкальной жйзни. По 
окончании — новости, программа пе
редач.

боевые, л».

СРЕДА, 21 мая
9-00 — Программа передач. 9-05 

— Утренняя гимнастика. 9-20 —
Новости. 9-30 ■— «Пионерия на мар-' 
ще». 10-00 — «На экране — кино
комедия». Художественный фильм 
«Иван Бровкин на целине». 11-40— 
Концерт самодеятельности ансамбля 
песни и пляски войсковой части 
внутренних войск МВД СССР. 13-40 
— программа передач. 13-45 —
Программа телевизионных докумен
тальных фильмов. 14-30 — «Наука 
сегодня». 15-00 —• Художественный 
фильм «Александр Невский». 16-45 
— «Еще раз о курском трикотаж-8 
ном». Телеочерк. 17-15 — Киножур
нал «Северный Кавказ». 17-25 —

20 МАЯ 1975 ГОДА 
в комнате райсовета общества 

охраны природы 
(здание райисполкома) 

СОСТОИТСЯ СОБРАНИЕ 
любителей-пчеловодов, садоводов и 

цветоводов района. Начало в 10 ча
сов утра.

В селе Кочубеевском по ул. Фаб
ричной, 29, для борьбы с колорад
ским Жуком

ПРОДАЕТСЯ ХЛОРОФОС. 
Райсовет общества охраны природы.

«Не забыть нам годы 
Встреча ветеранов 67-го отдельного 
батальона. 17-55 — Новости Ставро
полья. 18-05 — «Логопед — профес
сия редкая» (повторение передачи). 
18-30 — «Весенняя страда». 19 1о— 
«На всю жизнь». Очерк о кандидате 
в депутаты Верховного Совета 
РСФСР Н. Д. Терещенко. 19-30 
Отборочный матч олимпийских 
манд по футболу. Сборная СССР 
сборная Югославии. Трансляция 
Центрального стадиона имени В. 
Ленина. В перерыве — тираж 
«Спортлото». 21-15 — ' «Время».
21-45 — «Лица друзей»,- 22-30 — 
«Велогонка мира». Передача из Поль- < 
ши. 22-45 — А. Хачатурян. «Концерт! 
для скипки с оркестром». По окон
чании — новости, программа пере
дач.

с 
И.

КОЧУБЕЕВСКАЯ ДЕТСКАЯ 
МУЗЫКАЛЬНАЯ ШКОЛА 

ПРОДОЛЖАЕТ НАБОР 
учащихся на 1975—76 учебный 

год. Заявления принимаются до 
5 июня 1975 года. Телефон 6-37.

КОЧУБЕЕВСКОМУ АТП-2 
«КРАИКОЛХОЗСТРОИ» 

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ 
автослесари, водители на «МАЗ- 

503» и «МАЗ-504».
5—1

БОГОСЛОВСКАЯ НЕФТЕБАЗА 
ПРИГЛАШАЕТ

/ на постоянную работу пожарника 
и инструктора по пожарной профи
лактике. Оплата согласно штатному 
расписанию.

Обращаться к директору базы.
2—1

Левобережному спец, отделению 
«Сельхозтехника»

ТРЕБУЮТСЯ
шоферы и трактористы 1 и 2 клас

са, экскаваторщики. Оплата по 
сдельным расценкам.

Левобережное спец. отделение 
«Сельхозтехника» находится на тер
ритории Кочубеевского объединения 
« С ел ьх озт ех н ика ».

.10—3

КОЧУБЕЕВСКОЙ 
САНЭПИДСТАНЦИИ 

ТРЕБУЮТСЯ 
шофер и санитарка.
Обращаться по телефону 5-72, 

4-20.
2—1

Зам. редактора
В. ШЕВКУНЕНКО.

КОЧУБЕЕВСКАЯ
ШВЕЙНАЯ ФАБРИКА

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
ШОФЕРА И СЛЕСАРЯ.

Обращаться в ютдел кадров швей
ной фабрики. Телефон 4-35.

ПРАВЛЕНИЕ 
КОЧУБЕЕВСКОГО РАЙПО 

ПРОДОЛЖАЕТ. НАБОР
УЧАЩИХСЯ

в школу-магазин. Школа-магазин 
готовит младших продавцов по про
даже товаров повседневного спроса. 
Срок обучения 6 месяцев.

В школу принимаются лица обоего 
пола, в возрасте не моложе 17 с по
ловиной лет, с образованием 8—ГО 
классов. Учащимся выплачивается 
стипендия в размере 45 — 54 рубля и 
квартирные 3 рубля в месяц.

3-Г

КОЧУБЕЕВСКОМУ МПМК 
«МЕЖКОЛХОЗСТРОЙ» 
на постоянную работу 

ТРЕБУЮТСЯ
штукатуры, каменщики, трактори

сты, автокрановщики, экскаваторщи
ки. Оплата сдельная и аккордно-пре
миальная, выплачивается надбавка 
за разъездной характер работы.

Обращаться: с. Кочубеевское,
М П М К « М е ж ко л х о з с тро й », отдел 
кадров. Телефон 4-83.

13 — 2

Коллектив Кочубеевского кооп- 
хозторга выражает глубокое собо
лезнование Ивану Григорьевичу 
Белану по поводу трагической 
смерти его брата

Александра Григорьевича.

Коллектив Кочубеевского узла 
связи выражает глубокое соболез
нование почтальону Казьминского • 
отделения связи Зое Григорьевне : 

I Тарасенко по поводу безвременной 
смерти ее мужа

Виктора Ивановича. ,
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